

Temporalmente termina protesta en La Vega, que por 12 días mantuvo incomunicado el Macizo Colombiano

Enero 17, 2018 | 8:03 Am |



Foto cortesía gobernación Cauca

Gracias a la mediación establecida por la Gobernación del Cauca a través de la secretaría de Gobierno y después de varios días de concertación entre las comunidades de La Betulia y El Recreo del municipio de la Vega y la Compañía Energética de Occidente, se logró establecer un acuerdo que permitió el consenso entre las partes. Dicho acuerdo señala el compromiso por parte de la CEO de ejecutar acciones tendientes a mejorar la prestación del servicio, y las comunidades a retirar el bloqueo sobre la carretera para la libre movilidad.

Al respecto, Maribel Perafán Gallardo, secretaría de Gobierno del Cauca, resaltó, “establecimos un espacio de diálogo, lo importante es que la mesa sirvió de escenario para exponer las inconformidades, pero a su vez, para que las partes adquieran compromisos, de esta manera se desarrollaron diálogos intensos, donde se logró estructurar un plan de trabajo por parte de la CEO que

fue valorado por la comunidad, en este sentido, seremos garantes para que los compromisos adquiridos se desarrollen en muy buenos términos”.

La comunidad espera que con el cronograma establecido se logre mejorar la prestación del suministro de energía en el territorio, “esperamos que lo concertado en la mesa se cumpla a cabalidad, continuaremos en asamblea permanente y sobre todo atentos para que los cronogramas se cumplan”.

“Nuestro compromiso es establecer acciones para lograr un servicio de calidad, continuidad y seguridad, por eso iniciaremos con un diagnóstico que nos permita identificar las cargas irregulares que existen en el municipio y de esta forma, mejorar las condiciones a fin de garantizar el servicio 24/7 como la comunidad lo requiere y debe ser” indicó Vanesa Navarro, Directora de Comunicaciones (e) I Compañía Energética de Occidente.

La Mesa que se desarrolló en el Centro de Convenciones Casa de la Moneda de Popayán, tuvo la participación del Alcalde de La Vega, Carlos Oliver Ordóñez, además del defensor del Pueblo, Norman Granja quienes también fueron garantes del proceso.